









DE LUTO LA HISTORIA DE CURACAVÍ. HA PARTIDO EL PROFESOR CURAQUEO

Incendio del Lunes Deja un Fallecido y Alarma a la Comunidad



McDonald's

HORÓSCOPO CHINO:

Busca esta entretenida predicción según el animal que te representa para el año completo

Éxito Curacavinano en la World Robot Olympiad:

El Equipo Ecopinmode de Curacaví Brilla en Turquía con dos representantes

LA MAGIA DE LA NAVIDAD ILUMINÓ CURACAVÍ:

La Municipalidad organizó diversas actividades para conmemorar la Navidad 2024





Implantes - Radiografías - Coronas Prótesis - Urgencias



Quiénes Somos



María Trinidad Icaza Sepúlveda



Carlos H. Salinas Dauvergne

Dirección:

Lidia Silva de Mc Vey 185, Curacaví Correo electrónico:

buenosdiascuracavi@gmail.com. Teléfono: 9 7211 0142. Director y Representante Legal:

María Trinidad Icaza Sepúlveda. Sub Director: Carlos H. Salinas Dauvergne.

Colaboradores:

Nibaldo Guerra Figueroa: Diseño Gráfico y Diagramación. Rodrigo Franco: Periodista. María Trinidad Icaza: Edición. Carlos H. Salinas Dauvergne: Estrategia Operacional. Juan Pablo Morales Farfán. Víctor Méndez Navea.

MISIÓN: Hemos asumido el compromiso y la responsabilidad de promover, las actividades de nuestra comuna, informar a los vecinos en diversas materias como son educación, cultura, trabajo y servicios en general, dando instancias de libre participación de las personas, proporcionándoles espacio de información y servicios de calidad, que cumplan con las expectativas de este equipo de trabajo.

VISIÓN: Nuestro equipo de trabajo tiene como meta común, lograr consolidar a Buenos Días Curacaví como un medio de comunicación comunal de servicio, información y educación, generando un valor agregado único y posicionándonos como los primeros en esta materia en la comuna.

Refuerzan fiscalización de juguetes en la Provincia de Melipilla en el marco de una navidad segura

· El operativo busca garantizar el cumplimiento del Decreto N°114 sobre seguridad en juguetes del Ministerio de Salud.

El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, junto al equipo de fiscalización de la Seremi Provincial de Salud, efectuaron una nueva fiscalizaciones de juguetes en diversos puntos de la provincia, acción que tiene como propósito resguardar la salud de los niños, niñas y adolescentes, así promover una navidad segura y libre de riesgos.

En la reciente fiscalización, el delegado presidencial provincial, Bastián Alarcón, destacó la importancia de estas medidas para proteger a los niños y niñas, promoviendo un entorno seguro para ellos.

"Fiscalizamos los juguetes en esta época de navidad, muy importante para todos los padres para que estén tranquilos en lo que estén regalando a sus hijos, o el Viejito Pascuero esté regalando a los niños. Fuimos a una empresa grande del retail, que si bien en gran medida cumplían con la normativa, encontramos algunos juguetes que tenían que perfeccionar su rotulado y especificaciones. Con esto, queremos dar tranquilidad que, con la Seremi de Salud estamos fiscalizando constantemente, sobre todo en esta época de fin de año, que los juguetes cumplan con los niveles de toxicidad (límites máximos permitidos), durabilidad, rotulado de edad correspondiente y procedencia".

En este aspecto, la autoridad provincial precisó que este tipo de operativos continuarán desarrollándose. "Es parte de nuestras políticas de Gobierno, y sobre todo, enfocarnos en el decomiso de los fuegos artificiales", haciendo un llamado a la comunidad a supervisar lo que están comprando los jóvenes y niños, "ya que la pirotecnia puede ser además peligrosa en esta época de incendios forestales", pudiendo además causar quemaduras importantes a quien manipule estos elementos.

Por su parte, Patricio Carrasco, encargado(s) de la oficina de la Seremi Provincial de Salud de Melipilla, expuso que "es una campaña de fin de año, que tiene directa relación con juguetes y otras actividades económicas, como fiscalización a piscinas, restoranes, entre otros. Específicamente en juguetes existe un cuerpo legal, que nosotros debemos





fiscalizar el cumplimiento que tiene relación con la seguridad de los juguetes, etiquetas, procedencia, ensayos de laboratorio, inflamabilidad, compuestos químicos, entre otros aspectos", haciendo un llamado a adquirir productos en locales establecidos. Destacar que estas inspecciones se enmarcan en el cumplimiento del Decreto N°114 del Ministerio de Salud, que regula la seguridad de los juguetes y establece requisitos esenciales para garantizar que los productos disponibles en el mercado no representen un riesgo para los meno-



Vicente Curaqueo Pichihueche

La historia de Curacaví está de luto. Ha partido el profesor Vicente Curaqueo, referente inmediato en cuanto a pueblos originarios, por derecho propio.

ctivo defensor de la herencia de su pueblo, no dudó en alzar la voz frente a la apropiación cultural que amenazaba con tergiversar un relato histórico, y más aún, cuando la replicación de ceremonias ancestrales carecía de apego a la realidad.

En 2022 la asociación "Cria-

dores del valle", entregó un discurso homenaje y reconocimiento público a don Vicente, cuyas ideas principales adjuntamos a continuación:

La sociedad chilena es heredera de los pueblos originarios, genética y culturalmente.

Nuestro vocabulario salpicado de palabras nativas y el uso medicinal de plantas son algunos ejemplos de elementos culturales utilizados frecuentemente sin plena conciencia

de su remoto origen.

El pueblo mapuche ha sido legendariamente un férreo defensor de su hábitat, de sus costumbres y la libertad de coexistir en equilibrio con la naturaleza. Su cosmovisión ofrece respuesta a los fenómenos del entorno, donde cada elemento vivo y nativo, inmerso en la geografía local, es importante para conservar este balance entre los seres que comparten la tierra.

Curacaví reconoce a un distinguido profesor y eminente representante del legendario pueblo mapuche; por excelencia, una voz autorizada en actividades locales referentes a los pueblos originarios.

Nacido en un hermoso lugar de Ragñintuleufu, provincia de Valdivia, el Lonko Vicente Curaqueo Pichihueche realizó sus primeros estudios en el internado Misión Boroa antes



de trasladarse a Santiago para ingresar a la Escuela Normal. Llegó a Curacaví ocupando una vacante ofrecida como profesor de manualidades en la Escuela Fiscal 285 cuando era director el señor Edmundo Oñate, y sus habilidades le hicieron ganar prestigio además como reparador de mobiliario. Siempre dispuesto a escuchar a sus alumnos, el señor Curaqueo otorgaba especial importancia al apoyo y orientación

que debe recibir cada niño en su proceso formativo, más allá de lo puramente intelectual. Esta formación valórica ancestral recibida en la Araucanía se manifestó plenamente durante su labor docente, dejando una hermosa huella en la memoria de sus estudiantes a quienes jamás dejó de inculcarles un conjunto de valores y enseñanzas sobre esta cultura.

El día de hoy, queremos rendir

homenaje a este distinguido vecino y profesor, en reconocimiento a su incansable aporte cultural, como educador y partícipe de actividades que promueven el respeto y valoración del pueblo mapuche: el Lonko Vicente Curaqueo Pichihueche.

Francisco Leyton Meléndez, investigador de historia y genealogía de Curacaví, 2024.

Prisión Preventiva para Imputado por Homicidio Frustrado en María Pinto



I lunes 23 de diciembre, en el juzgado de garantía de Curacaví, pasó a control de detención el imputado J.P.C., quien enfrentaba una orden de detención solicitada por la Fiscalía de Curacaví. La orden se emitió en relación con un homicidio frustrado ocurrido el 14 de noviembre en la comuna de María Pinto. El incidente se produjo cuando el autor disparó contra otra persona, sin alcanzarla, y la bala impactó accidentalmente a un adulto mayor. La víctima resultó gravemente herida y estuvo en riesgo vital, pero actualmente se encuentra en proceso de recuperación.

El Fiscal Paul Martinson explicó: "El día de hoy, la fiscalía de Curacaví formalizó investigación en contra de un imputado por un homicidio frustrado ocurrido en la comuna de María Pinto, específicamente en la Población Santa Luisa. Se le acusa de tenencia ilegal de arma de fuego y tenencia ilegal de municiones, por el hecho ocurrido el 14 de noSe le acusa de tenencia ilegal de arma de fuego y tenencia ilegal de municiones



"Un mandamiento nuevo os doy: Que os améis unos a otros; como yo os he amado, que también os améis unos a otros" Juan 13:34

viembre de 2024, donde resultó herida una persona mayor. En base a los argumentos presentados durante la audiencia, el juez de garantía de Curacaví decretó la prisión preventiva del imputado y estableció un plazo de investigación de 90 días".

Este caso subraya la importancia de abordar el uso ilegal de armas y sus consecuencias en la comunidad, mientras las autoridades judiciales y policiales prosiguen con sus investigaciones.





Prevenir incendios forestales es tarea de todos

Debido a las altas temperaturas y la abundante vegetación que caracteriza a la comuna de Curacaví, el municipio ha compartido una serie de recomendaciones clave para prevenir incendios forestales y proteger tanto el entorno natural como la seguridad de los vecinos.

Entre las principales medidas preventivas destacan:

- Evitar fogatas o quemas de basura: Estas prácticas representan un alto riesgo, especialmente durante la temporada de verano.
- Mantener terrenos despejados: Se recomienda retirar hojas secas, ramas y otros elementos combustibles en las cercanías de las viviendas.
- No arrojar colillas de cigarro ni elementos inflamables: Las áreas boscosas y con alta vegetación son especialmente vulnerables a



Chris Leboutillier

este tipo de conductas irrespon-

· Reportar humo o fuego en zonas de vegetación: Ante cualquier señal de incendio, avisa a Conaf (130), Bomberos (132), Carabineros (133), PDI (134) o Seguridad Municipal (*4129).

Desde la municipalidad recalcan que la prevención es responsabilidad de todos. El compromiso de cada vecino es clave para evitar tragedias y conservar el entorno que hace de Curacaví un lugar especial.

Ante cualquier emergencia, se insta a la comunidad a comunicarse con los números oficiales dispuestos por el municipio y las autoridades pertinentes.

La magia de la Navidad iluminó Curacaví







urante diciembre, la Municipalidad de Curacaví organizó diversas actividades para conmemorar la Navidad y compartir el espíritu festivo con la comunidad. Estas iniciativas lograron Ilevar alegría a vecinos de todas las edades, fortaleciendo el sentido de unión y solidaridad en la comuna.

Uno de los principales atractivos fue la Feria Navideña, ubicada en la Villa El Sol, donde emprendedores locales ofrecieron sus productos en un ambiente familiar y lleno de encanto navideño. Este espacio se convirtió en un punto de encuentro para quienes buscaban regalos y momentos especiales junto a sus seres queridos.

El municipio también realizó la tradicional entrega de juguetes a niños y niñas de distintos sectores de la comuna, llenando sus hogares de sonrisas y alegría. Los Clubes de Adulto Mayor fueron parte de las celebraciones, recibiendo panes de pascua como símbolo de cariño y reconocimiento en esta fecha especial.

El Viejito Pascuero fue protagonista de diversas actividades, llevando magia y diversión a los barrios de Curacaví. Su presencia alegró a grandes y pequeños, convirtiéndose en un símbolo de unión y esperanza en esta época del año.

Una de las iniciativas más destacadas fue el Tren Navideño, que recorrió los barrios repartiendo magia, música y color. Esta experiencia llevó el espíritu navideño directamente a las calles, permitiendo a los vecinos disfrutar de momentos únicos en compañía de sus familias.

Por su parte, los funcionarios del Centro Comunitario de Rehabilitación Municipal (CCR) organizaron una emotiva fiesta de Navidad para sus usuarios y sus familias. Este evento estuvo lleno de sorpresas, momentos de alegría y un ambiente cálido que reafirmó la importancia de la comunidad y el apoyo mutuo en estas fechas.

La música y el arte también jugaron un rol importante en esta celebración. El árbol de Navidad y la Feria Navideña contaron con presentaciones de la Orquesta Filarmónica Municipal, además de talentosos artistas locales como Fernando Caniu, Daniela Álvarez y la Agrupación Margot Loyola, quienes deleitaron al público con su talento.

La Navidad en Curacaví fue un reflejo del compromiso del municipio con su comunidad, entregando espacios de encuentro, cultura y solidaridad en una época llena de significados.

Nacimiento

Recopilación (por Juan Pablo Morales F.)

n texto del padre Miguel Jordá La Biblia del Pueblo Editorial Salesiana 1978, aparece doña María de los Santos domiciliada en Curacaví. Con más de noventa años de edad ofrece algunos versos que cuando joven cantó con los cantores de la zona. Se trata del "Canto de los Pajaritos", celebrando el nacimiento de Jesús, que contrasta con la crueldad de Herodes persiguiendo al niño. Años atrás se publicaron los versos de Don Abraham Aguilera y Cipriano Indo.

NACIMIENTO

En una noche de invierno por orden del Padre Celestial cantó el gallo en el momento en Belén "Cristo Nació" y tres veces anuncio' este santo nacimiento y un Arcángel muy contento contestaba Gloria a Dios ordenó el Omnipotente que un Arcángel muy veloz pregonara Gloria a Dios en el cielo alegremente. La guaguita muy sonriente daba a todos bendición y les dijo desde hoy Podré



darles un consuelo he llegado a este destierro para darles salvación al nacer el niño Dios cantaron los pajaritos. Silbaron los chincolitos con muy armoniosa voz un canario muy veloz al niño le fue a cantar y lo acompañó un zorzal desde una mata de higue-

ra le ofertaron una breva al hijo del celestial cuando los magos llegaron hasta aquel Santo lugar. Lo fueron a saludar ofreciendo regalos todos juntos se alegraron por aquella novedad y a la mayor brevedad volvieron a su destino y Herodes el rey indigno lo mandaba asesinar a Jesús lo persiguió este rey tan indecente. Degolló a los indecentes pero el niño se escapó, el Profeta anunció esta triste profecía dijo va a llegar un día que Raquel ha de llorar sin poderse consolar por la cruel carnicería.

Tradición Navideña en Las Rosas: Pesebre Vivo Reúne a la Comunidad

I pasado fin de semana, en la comunidad de Las Rosas de Curacaví, se llevó a cabo una entrañable representación del Pesebre Vivo, un regalo inmaterial de Navidad que lleva décadas siendo parte de la tradición local. Este evento, que ha perdurado a lo largo de los años, es posible gracias al compromiso de vecinas dedicadas que se esfuerzan por mantener viva esta costumbre.

La iniciativa es liderada por la Hermana Begoña, quien cada año cuenta con el entusiasta apoyo de vecinos motivados que participan y fomentan su continuidad. Este año, se extendió un agradecimiento especial a la Hermana Begoña, así como a las vecinas Roxana y Marisol Cabrera, y un saludo cordial a don Carlos Castañeda y don Manuel Jesús Figueroa, junto a muchos otros colaboradores que contribuyeron a la realización del evento.

El pesebre vivo consiste en la recreación de la Natividad de Jesús en Belén, reviviendo el momento de su nacimiento con la participación de José, María, los pastores, los reyes magos, y por supuesto,





El pesebre vivo consiste en la recreación de la Natividad de Jesús en Belén, reviviendo el momento de su nacimiento con la participación de José, María, los pastores, los reyes magos, y por supuesto, el Niño Jesús

el Niño Jesús, además de diversos animales que complementan esta escena bíblica. Esta activi-

dad no solo es un reflejo de la devoción y unidad de la comunidad, sino también una oportunidad para celebrar el espíritu navideño de manera conjunta.

Éxito Curacavinano

en la World Robot **Olympiad: El Equipo Ecopinmode** Brilla en Turquía







I equipo Ecopinmode, originario de Curacaví y conformado por Sofía Martínez, María Bravo y Carolina Valenzuela, junto a su profesor Vicente Araya, representó con orgullo a Chile y a la Academia de Ciencias Profesora Daniella Ruiz en la World Robot Olympiad (WRO), celebrada en Izmir, Turquía. El equipo abordó su vuelo hacia el evento el 24 de noviembre, llegando a destino el 26 de noviembre a las 3 de la mañana.

Durante los primeros dos días en Izmir, los integrantes del equipo aprovecharon para recargar energías y explorar la ciudad, recorriendo el mercado local y el precioso borde costero. Además, realizaron un fascinante tour por las antiguas ruinas de Efeso, un sitio histórico de gran relevancia. El inicio de la competencia se dió con la ceremonia de inauguración para todas las secciones

de la competencia, incluyendo "Futuros Innovadores", en la que Ecopinmode participaba. Así el primer día preparó su stand para las presentaciones. En la jornada siguiente, los equipos pasaron por la ronda de evaluaciones que culminó en el día de clausura con la entrega de premios. Con gran esfuerzo y talento, el equipo Eco-pinmode alcanzó la medalla de plata, obteniendo un destacado 11° lugar a nivel mundial. Además, fueron los primeros entre los representantes chilenos, supe-rando a competidores de renombre de países como Alemania, Corea del Sur y Taiwán.

Tras el cierre de la competencia, el equipo disfrutó de un último día en Madrid, España, y finalmente regresaron a Curacaví el 2 de diciembre, llenos de experiencias y logros que sin duda marcarán su camino en el futuro de la robótica.

Resultados Ajedrez Domingo 2024 en Quilpué



Sin duda una brillante participación de nuestros alumnos





El día domingo 22 de di-ciembre se desarrolló la gran Final 2024 del Circuito Escolar Área 5, V Región, que tuvo como sede colegio Coggzai en El Belloto, Quilpué, y en donde la Escuela Municipal fue representada por los siguientes alumnos, que previamente habían clasificado en sus respectivas categorías, en virtud de su gran rendimiento en las nueve fechas de este circuito escolar:

Oscar Gacitúa Sub 8, Dante Briones Sub 8, León Briones Sub 10, Jaime Varas Sub 12, Joela Rojas Sub 12, Violeta Barra Sub 16, Violeta Orrego Sub 16 y Camila Hidalgo en categoría Open. Nuevamente la Escuela Municipal tuvo una excelente participación destacando la brillante participación de Oscar Gacitúa quien en categoría Sub 8 se coronó Campeón 2024 finalizando un año en gran forma ajedrecística; por otro lado, Dante Briones logró Medalla a su Cuarto Lugar Anual en categoría Sub 8, y León Briones en categoría Sub 10 obtuvo el Tercer Lugar Anual, sin duda una brillante participación de nuestros alumnos.

Finalmente, nuestros alumnos seguirán preparando para participar del Nacional de Menores 2025, a desarrollarse en el Polideportivo de Viña del Mar, entre el 4 y 9 de febrero próximo.

0

Consulta nuestras ofertas laborales actualizadas en: www.municipalidadcuracavi.cl/omil/

• 1. Supervisor en Mantenimiento de Sistemas contra Incendio

- Descripción del trabajo: Programar y hacer seguimiento al calendario anual de mantenimiento de las instalaciones asignadas. Supervisar al equipo de técnicos, realizando reuniones al inicio de las mantenciones. Coordinar que los técnicos dispongan de suministros e insumos necesarios para las tareas de mantenimiento. Realizar inspecciones y visitas a obras según sea necesario. Coordinar y supervisar las inspecciones mensuales derivadas a los técnicos. Entregar documentos con información sobre mantenciones a los clientes semanalmente. Consultar al área de finanzas para presupuestos y compras, y gestionar el proceso de facturación. Monitorear las necesidades de los clientes de forma constante. Realizar turnos de emergencia cuando sea requerido, apoyando al equipo en labores técnicas. Contactar al área de RRHH para gestionar solicitudes de vacante. · Requisitos: Título técnico profesional. Expe-
- riencia mínima de más de 2 años en un cargo similar. • Horario: Lunes a Jueves 8:00 a 18:00 / Viernes
- 8:00 a 17:00. • Sueldo: \$1.100.000 líquido + uniforme + im-
- plementos. Postulación: Enviar Currículum, Visa definitiva y Licencia Clase B al correo:

omil@municipalidadcuracavi.cl. Lugar de trabajo: Las Condes, Santiago.

• 2. Técnico en Mantenimiento de Sistemas contra Incendio

- · Descripción del trabajo: Realizar mantenimiento preventivo de sistemas de detección, extinción, CCTV, control de acceso e intrusión. Informar sobre correcciones necesarias para los sistemas. Realizar pruebas de funcionamiento al finalizar los períodos de mantenimiento. Realizar mantenciones correctivas cuando sea necesario. Apoyar en los diferentes proyectos de la empresa (PMAY, PMEN, etc.). Cuidar y dar uso adecuado a herramientas, ropa corporativa y Elementos de Protección Personal (EPP). Cumplir con procedimientos, protocolos y checklists establecidos por la empresa.
- · Requisitos: Título técnico profesional. Experiencia mínima de 1 año en un cargo similar.
- Horario: Lunes a Jueves 8:00 a 18:00 / Viernes 8:00 a 17:00
- Sueldo: \$700.000 líquido + uniforme + implementos.
- · Postulación: Enviar Currículum, Visa definitiva y Licencia Clase B al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

Lugar de trabajo: Las Condes, Santiago.

• 3. Asistente Contable

- · Descripción del trabajo: Llevar control de ingresos/egresos en el sistema ERP. Emisión de facturas, boletas de honorarios, guías de despacho mediante ERP. Coordinar con contador externo (IVA, Previred, contratos, etc.) y con otras áreas de la empresa (ventas, proyectos, abastecimientos). Disposición para trasladarse a lugares de trabajo mediante sus propios medios. Manejo de comunicación escrita y verbal acorde al cargo.
- Requisitos: Experiencia mínima de 1 año en manejo de ERP. Manejo de Excel, Word, correos electrónicos, redes sociales, PC, etc. Disposición para trabajar bajo presión
- Horario: Lunes a Jueves 8:30 a 18:30 / Viernes 8:30 a 17:30 (1 hora de colación).
- Sueldo: \$480.000 líquido + uniforme + imple-
- · Postulación: Enviar Currículum y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

Lugar de trabajo: Los Maquis, Alhué.

• 4. Maestro Enfierrador

- Descripción del trabajo: Preparación de enfierradura, lectura de planos o croquis de la especialidad. Corte y doblado de barras, conocimiento de medidas y tipos de fierro de construcción. Conocimiento de la seguridad laboral en la especialidad.
- · Requisitos: Enseñanza media cursada con especialización. Experiencia mínima de 3 años en el rubro.
- Horario: Lunes a Jueves de 8:00 a 18:00 / Viernes de 8:00 a 17:00
- Sueldo: \$700,000 líquido según experiencia + bonificaciones por rendimiento.
- · Postulación: Enviar Currículum y certificación al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl. Lugar de trabajo: Lo Águila, Curacaví.

Preparador Físico / Técnico Deportivo / Personal Trainer

- Descripción: Funciones como encargado de sala en gimnasio de la comuna, con posibilidades de crecimiento en el tiempo.
- Requisitos: Título acorde (por confirmar), deseable experiencia.
- Remuneración: Acorde al mercado.
- Postulación: Adjuntar Currículum y copia de título o certificación acreditada al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl
- Lugar de trabajo: Curacaví.

Vendedor ruta tradicional Jr.

- · Descripción: Buscamos personas para convertirse en vendedores de Canal Tradicional. Con actitud positiva, perfil comercial y excelentes relaciones interpersonales. Tendrás rutas fijas en todas las comunas indicadas y debes tener la capacidad de visitar entre 35 y 50 clientes diarios. És importante que estés dispuesto(a), a caminar para visitar almacenes de barrio con todas las inclemencias del clima. Debes lograr las ventas objetivo usando todo el surtido de productos Debes instalar e implementar muebles y material POP para maximizar la rotación de los productos en PDV. Debes tener Licencia de conducir al día y movilización propia disponible para usar todos los días.
- Requisitos: Se requiere experiencia previa formal o informal de mínimo 1 año en trabajos similares. Licencia de conducir y movilización
- Jornada: Lunes a viernes de 8:30 a 17:30
- Experiencia: Se requiere experiencia previa formal o informal de mínimo 1 año en trabajos similares y con orientación de servicio al cliente.
- Sueldo: Hasta \$1.100.000 (50% fijo 50% variable, incluye bono de movilización y colación)+ uniforme e implementos.
- · Postulación: Adjuntar Currículum, certificado antecedentes, cert. residencia, copia licencia B, cert. afiliación de AFP y SALUD al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl
- · Lugar de trabajo: Padre Hurtado, Peñaflor, Talagante, Melipilla, María Pinto y Curacaví (Trabajo será en todas las comunas)

Técnico en mantenimiento general y eléctricos SEC

- Descripción del trabajo: Realizar mantenimientos preventivos y correctivos en las áreas de electricidad, soldádura, gasfitería, carpinte-
- Disponibilidad para atender emergencias y resolver situaciones que puedan surgir dentro de Cumplir con las solicitudes diarias recomendadas por las jefaturas.
- Informar y réportar a las jefaturas correspondientes sobre los trabajos realizados.
- · Mantener una buená comunicación y organización para coordinar el trabajo en equipo y garantizar la eficiencia de las operaciones.
- Requisitos: Habilidades en mantenimiento general en las áreas mencionadas conocimientos demostrables en mecánica y electricidad SEC)

- · Disponibilidad trabajo en turnos rotativos (Lunes a Sábado)
- Beneficios: Sueldo líquido: \$750.000 a \$800.000 (según experiencia) + Autobuses de acercamiento desde Curacaví + Colación.
- · Cómo postular: Enviar a omil@municipalidadcuracavi.cl
- Lugar de trabajo: Lo Aguirre, Pudahuel

Conductor y Operador de camión grúa

- Descripción: Responsable de operar el camión pluma para la movilización, izaje e instalación en los servicios realizados. Además, garantizar la seguridad y eficiencia en la operación.
- Requisitos: Licencia clase A4 Dos años de experiencia en el cargo.
- Jornada: Jornada de 40 horas semanales, distribuidas de lunes a viernes

Experiencia: Dos años de experiencia en el cargo.

- Remuneración: Acorde al mercado + alimentación con posibilidades de Alojamiento.
- · Postulación: adjuntar Currículum, certificado de antecedentes y hoja de vida de conductor al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl
- Lugar de trabajo: Sector El Yali, comuna San Pedro.

• Auxiliares de Aseo

- Descripción: Tareas de aseo general, retiro de basura, barrido de calles, limpieza de oficinas y uso de maquinaria hospitalaria.
- Requisitos: No requiere.
- Experiencia: Deseable.
- Sueldo: \$500.000 líquidos.
- Jornada: 44 horas semanales, turnos rotativos (lunes a sábado)
- Postulación: Enviar CV, certificado de antecedentes, copia de carnet al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Curacaví.

Técnico en Enfermería (TENS)

- Descripción: Brindar atención domiciliaria de calidad.
- · Requisitos: Título técnico o universitario, esquema de vacunación completo, registro SIS, certificado de vacuna hepatitis
- Experiencia: 1 año en ÚCI/UTI.
- Sueldo: \$600.000 líquidos.
- Jornada: Full time.
- Postulación: Enviar CV y copia del título al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Curacaví.

Chofer Despachador con Licencia A2 o A4

- Descripción: Traslado y entrega de materiales y productos. Cumplimiento de normativa de tránsito
- · Requisitos: Licencia profesional A2/A4, educación media completa.
- Experiencia: Mínima de 2 años.
- Sueldo: Acorde al mercado.
- Jornada: Lunes a sábado, 44 horas semana-
- · Postulación: Enviar CV, certificado de antecedentes y hoja de vida del conductor al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Curacaví.

• Administrativo de Producción

- Funciones: Programación productiva, gestión documental en SAP/Legacy, y cuadratura de cierres.
- · Requisitos: Título en Administración de Empresas o afín, manejo de Excel y PowerPoint.
- Experiencia: 1 año en cargo similar.
- Sueldo: Acorde al mercado + uniforme y bo-
- Jornada: Lunes a sábado (8:00 a 18:00; viernes hasta 17:00).
- · Postulación: Enviar CV y certificado de antecedentes al correo:
- omil@municipalidadcuracavi.cl. · Lugar de Trabajo: Curacaví.

• Cuidadora de Adulto Mayor

- · Labores: Cuidado de adulto mayor, idealmente con experiencia en Alzheimer.
- Requisitos: Curso de cuidado de adulto mayor o Técnico Medio en Enfermería.
- · Experiencia: Requerida.
- Sueldo: Acorde al mercado.
- · Jornada: 3 días por semana (horario conversable).
- Postulación: Enviar CV, copia de carnet y certificado de antecedentes al correo:
- omil@municipalidadcuracavi.cl.
- · Lugar de Trabajo: Los Canelos de Miraflores, Curacaví.

• Guardia de Seguridad

- · Labores: Control de acceso, vigilancia y prevención de hurtos internos
- Reguisitos: Curso OS10 vigente, educación media completa
- · Experiencia: 6 meses en el rubro en supermercado.
- Sueldo: \$564.000 líquidos.
- Jornada: Turnos 4x4 (extras disponibles)
- Postulación: Enviar CV, certificado OS10 y certificado de antecedentes al correo:
- omil@municipalidadcuracavi.cl. Lugar de Trabajo: Curacaví.

Operario de Producción

- Descripción: Manipulación de maquinaria y envasado de productos.
- · Requisitos: Educación media completa, experiencia deseable
- Sueldo: \$500.000 + bono de asistencia (\$20.000)
- Jornada: Lunes a viernes (9:00 a 18:00); sábados (9:00 a 13:00).
- · Postulación: Enviar CV, certificado de antecedentes, residencia y afiliaciones al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: KM 39, Ruta 68, Curacaví.

• Matrimonio (Trabajador Agrícola y Ama de Llaves)

- Descripción:
- Trabajador Agrícola: Experiencia en jardinería, riego y manejo de tractor.
- · Ama de Llaves: Aseo, cocina y atención culinaria
- · Requisitos: Antecedentes intachables y recomendaciones comprobables.
- Sueldo: Acorde al mercado.
- Jornada: Trabajo puertas adentro, 44 horas semanales
- · Postulación: Enviar CV, certificado de antecedentes y recomendaciones al correo: omil@municipalidadcuracavi cl
- Lugar de Trabajo: Fundo El Pangue, Curacaví.

OTRAS INFORMACIONES

· Requieres orientación laboral para mejorar tu currículum o prepararte para una entrevista laboral, agenda una cita con nuestra psicóloga laboral al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl



· Registra tu currículum en la Bolsa Nacional de Empleo (BNE), el portal para buscar y ofrecer empleo. Ingresa https://www.bne.cl/



- Cursos Online Gratuitos
- · Revisa los requisitos y los cursos disponibles. Ingresa en www.sence.cl



- Seguro de Cesantía
- Realiza tu trámite de seguro de cesantía online. Ingresa en www.afc.cl

¿Qué Dice Tu Horóscopo Chino Para El 2025?

Años de nacimiento: 1924, 1936, 1948, 1960, 1972, 1984, 1996, 2008

Resumen 2025: Este será un año dinámico para las Ratas, especialmente en el ámbito profesional. La clave será tu capacidad para adaptarte a cambios rápidos. Se presentarán nuevas colaboraciones y alianzas que impulsarán tu carrera. También es un buen momento para la educación y el desarrollo personal; considera tomar cursos que fortalezcan tus habilidades. En el ámbito personal, busca equilibrio en tus relaciones; una buena comunicación será esencial. 2. Buey. Años de nacimiento: 1925, 1937, 1949, 1961, 1973, 1985, 1997, 2009

Resumen 2025: Los Bueyes verán que su esfuerzo y dedicación comienzan a dar frutos. Este es un año de recompensas, especialmente en el trabajo. La planificación cuidadosa y la perseverancia serán tus mejores aliados. Además, puedes considerar asumir más responsabilidades en tus proyectos o buscar nuevos retos. En cuanto a relaciones, es un tiempo ideal para fortalecer vínculos familiares y de amistad; la lealtad tendrá un papel clave.

3. Tigre. Años de nacimiento: 1926, 1938, 1950, 1962, 1974, 1986, 1998, 2010

Resumen 2025: Este será un año de cambios significativos y nuevas oportunidades. La energía del Tigre potenciará tu creatividad y ambición, permitiéndote explorar nuevos caminos en tu vida personal v profesional. Sin embargo, es importante que evites ser impulsivo: tómate el tiempo para reflexionar antes de tomar decisiones importantes. Las relaciones pueden ser intensas, así que asegúrate de comunicarte claramente y gestionar los conflictos con diplomacia. 4. Conejo. Años de nacimiento: 1927. 1939. 1951, 1963, 1975, 1987, 1999, 2011

Resumen 2025: Los Coneios disfrutarán de un año favorable, especialmente en términos de salud v bienestar. Este es un buen momento para hacer cambios en tu estilo de vida v centrarte más en actividades que te traigan felicidad. Las relaciones familiares serán un pilar importante; reconectar con tus seres queridos te traerá alegría. A nivel profesional, considera trabajar en equipo; las colaboraciones pueden brindarte nuevas perspectivas y oportunidades. 5. Dragón. Años de nacimiento: 1928, 1940, 1952, 1964, 1976, 1988, 2000, 2012

Resumen 2025: Este año será emocionante para los Dragones, lleno de oportunidades para avanzar en tu carrera. Tu carisma natural atrae a personas influyentes que pueden ayudarte en tu camino. La clave estará en ser flexible v abierto a los cambios; no temas dar un paso adelante. También es un buen momento para trabajar en tus habilidades interpersonales. En el ámbito personal, busca disfrutar de momentos de calidad con amigos y familiares.

6. Serpiente. Años de nacimiento: 1929, 1941, 1953, 1965, 1977, 1989, 2001, 2013

Resumen 2025: Para las Serpientes, el año 2025 brindará oportunidades de crecimiento personal y profesional. Es un buen momento para iniciar proyectos creativos o buscar nuevos horizontes en tu carrera. Habrá un enfoque en la comunicación; es crucial que te expreses claramente y tomes el tiempo para escuchar a los demás. A nivel personal, mantener un equilibrio emocional será esencial, así que busca actividades que te relajen y te aporten bienestar.

7. Caballo. Años de nacimiento: 1930, 1942, 1954, 1966, 1978, 1990, 2002, 2014

Resumen 2025: Los Caballos experimentarán un año de mucha actividad y movimiento. Con nuevas oportunidades laborales a la vista, es fundamental mantener una actitud positiva y estar dispuesto a adaptarte a los cambios. Sin embargo, procura no dejar que la velocidad te lleve a conflictos: la reflexión será clave. En el ámbito personal, será un buen año para foriar nuevas relaciones v fortalecer las existentes, así que abre tu corazón.

8. Cabra. Años de nacimiento: 1931, 1943, 1955, 1967, 1979, 1991, 2003, 2015

Resumen 2025: Para las Cabras, el año 2025 se presenta como una etapa de autoexploración y crecimiento personal. Es un momento propicio para enfocarte en tus metas y en lo que realmente deseas lograr. En el ámbito profesional, podrías encontrar oportunidades que te permitan expresarte creativamente. En las relaciones, la empatía será clave, asegúrate de escuchar a los demás y ofrecer tu apoyo. Dedicar tiempo a la autoreflexión y cuidar tu salud mental será fundamental.

9. Mono. Años de nacimiento: 1932, 1944. 1956, 1968, 1980, 1992, 2004, 2016

Resumen 2025: Los Monos disfrutarán de un año vibrante v lleno de energía. Este es un buen momento para tomar la iniciativa en tus provectos, va que tu creatividad y habilidades sociales serán reconocidas. Las oportunidades de networking estarán a la orden del día, por lo que es conveniente hacer contactos v construir relaciones. En el plano personal, trata de mantener un equilibrio entre tu vida social y tu tiempo personal; buscar momentos de calma te avudará a recargar energías.

10. Gallo. Años de nacimiento: 1933, 1945, 1957, 1969, 1981, 1993, 2005, 2017

Resumen 2025: Los Gallos vivirán un año en el que se verán recompensados por sus esfuerzos pasados. Es un buen momento para destacar en el trabajo; organiza tus tareas y busca ser proactivo. Las nuevas responsabilidades podrían presentarse, así que prepárate para asumir el liderazgo en proyectos. En lo personal, será un año de renovación en las relaciones: evita los malentendidos y trata de ser más flexible v comprensivo.

11. Perro. Años de nacimiento: 1934, 1946, 1958, 1970, 1982, 1994, 2006, 2018

Resumen 2025: Para los Perros, este será un año de lealtad y compromiso. Las relaciones jugarán un papel fundamental en tu vida, tanto a nivel personal como profesional. Es un buen momento para fortalecer lazos y ofrecer tu apoyo a los demás. En el trabajo, asegúrate de comunicarte de manera efectiva v buscar la colaboración con tus compañeros. Evita distracciones que puedan afectar tu concentración v productividad, y dedica tiempo a tus pasiones. 12. Chancho (Cerdo). Años de nacimiento: 1935, 1947, 1959, 1971, 1983, 1995, 2007,

Resumen 2025: Los Chanchos verán un año próspero. Ilenos de oportunidades v recompensas. Es un momento ideal para invertir en tus proyectos y prioridades. La paciencia y la confianza en ti mismo serán claves para aprovechar las situaciones favorables. En el ámbito personal, busca crear momentos de conexión con tu entorno familiar y amistades. La generosidad v el apovo a otros te traerán satisfacciones, así que no dudes en ofrecer tu avuda cuando sea necesario.

Rituales de Año Nuevo en Chile: Cábalas para la **Buena Fortuna**



Elmes

El Año Nuevo es una celebra-ción esperada con entusiasmo en todo el mundo, y nuestro país no es la excepción. Más allá de las tradicionales cenas y fuegos artificiales, los chilenos tienen una serie de cábalas o rituales que, según la creencia popular, aseguran un año lleno de suerte, amor, dinero y viajes. Aquí te contamos sobre algunas de las cábalas más populares que llenan de color y esperanza las despedidas de año en Chile.

1. Las 12 Uvas de la Suerte: Al sonar las campanadas de la medianoche, los chilenos comen doce uvas, una por cada mes del año. La tradición sostiene que al hacerlo se garantiza prosperidad y buena fortuna. Muchos creen que cuanto más dulces sean las uvas, mejor será el próximo año.

2. Dinero en el Zapato: Para asegurar la abundancia económica, una cábala muy utilizada es la de colocar billetes o monedas dentro del zapato derecho antes de la medianoche. Así, cada paso que des en el nuevo año atraerá prosperidad financiera.

3. Viajes con Maletas: Si tu sueño es viajar en el nuevo año, el ritual de las maletas es el indicado. Al dar las doce, muchas personas toman una maleta y corren alrededor de la cuadra, simbolizando aventuras y destinos deseados por cumplir. Cuanto más lejos llegues con la maleta, mayores las probabilidades de viajar.

4. Vestimenta Amarilla: El color amarillo simboliza la prosperidad v la felicidad. Muchos chilenos, inspirados por esta creencia, optan por llevar ropa interior amarilla en la noche de Año Nuevo para atraer la suerte y la buena energía en todos los aspectos de la vida.

5. Brindis con un Anillo en la Copa: Para asegurar un año lleno de amor y compromiso, se hace un brindis de medianoche con un anillo de oro dentro de la copa. Esta cábala está relacionada con atraer o fortalecer el amor, y se cree que al término del brindis, la suerte amorosa se multiplicará

6. Barrida de los Espacios: Para dejar atrás las malas vibras, muchos realizan una limpieza profunda del hogar el último día del año. Al llegar la medianoche, se barren los espacios simbolizando despejar y dar paso a las buenas energías que trae el nuevo año.

Así que, ya sea comiendo uvas, corriendo con una maleta o vistiendo de amarillo, los chilenos se preparan para recibir el Año Nuevo llenos de esperanza y optimismo y en Curacaví no somos la excepción. Estas cábalas no solo son una forma entretenida de celebrar, sino también una manifestación de sus deseos y aspiraciones para el tiempo que viene. ¡Felices rituales y un próspero Año Nuevo para todos!



RECETA Autor: Rincón del Chef Marabela.

Ceviche de Marabela de Año Nuevo

Tiempo de Preparación: 40 minutos

Ingredientes (Para 8 Porciones)

- 1 Kilo de Filete de Corvina Fresca (o un pescado blanco, sin fibras, muy fresco y consistente, como Salmón o Reineta), (lavarlo con agua y sal y cortarlo en cubitos)
- Pimienta (a gusto)
- Sal (a gusto)
- 2 Ajíes Cristal o Verde (sin vena, ni semillas, pasados por agua fría y cortados en cuadraditos finos)
- 1 ½ Taza de Limón (idealmente limón sutil)
- 1 Cebollas Morada mediana (cortada en pluma, ligeramente



gruesa y ponerla en sal)

- 1 Cebollas Morada mediana (picada en cuadritos muy finos y ponerla en sal)
- ½ Paquete de Cilantro (picado muy fino)
- 1/2 Taza de Aceite de Oliva.
- 1 Ají Cacho de Cabra (cortado en rodajas para decoración)
- 16 Hojas de Lechuga
- 4 Tazas de Granos de Choclo cocidos (media taza por porción)
- 3 Paltas (cortadas en cubos).

Preparación

- 1. Poner el pescado en una fuente y sazonar (con Sal y Pimienta).
- 2. Añadir el Ají Verde y el Limón recién exprimido. Dejarlo reposar unos 20 minutos.
- 3. Incorporar las Cebollas y el Cilantro encima del pescado.
- 4. Rectificar sabores (Sal y Limón).
- 5. Mezclar bien y agregar el Aceite de Oliva.
- 6. Para el plato: colocar el pescado en el centro del plato (arriba la rodaja de Ají cacho de cabra), a los costados, 2 hojas de lechuga, una hoja con el Choclo y la otra con la Palta.

Finalmente a disfrutar de esta maravillosa receta de Ceviche de Marabela de Año Nuevo.

HORÓSCOPO

Aries (21 de marzo - 19 de abril): La semana trae oportunidades para reflexionar sobre tus logros del año. Es un buen momento para establecer metas para el nuevo año.

Tauro (20 de abril - 20 de mayo): Las relaciones familiares podrían requerir tu atención. Considera pasar tiempo con tus seres queridos y resolver cualquier malentendido.

Géminis (21 de mayo - 20 de junio): La comunicación será clave. Tu curiosidad te llevará a aprender algo nuevo. Aprovecha para socializar y hacer conexiones.

Cáncer (21 de junio - 22 de julio): Es un momento favorable para cuidar de tus finanzas. Revisa tus gastos y planifica para el futuro. La estabilidad emocional será importante.

Leo (23 de julio - 22 de agosto): La semana arranca con energía positiva. Aprovecha la creatividad que fluye en ti para comenzar nuevos proyectos o hobbies.

Virgo (23 de agosto - 22 de septiembre): Reflexiona sobre tus logros del año y considera la posibilidad de un cambio. Un entorno tranquilo te ayudará a encontrar claridad.

Libra (23 de septiembre - 22 de octubre): La socialización será prominente. Relaciónate con amigos y seres queridos. La gratitud será clave en tus interacciones.

Escorpio (23 de octubre - 21 de noviembre): Enfócate en tu bienestar personal. La meditación o yoga podrían brindarte tranquilidad y una nueva perspectiva.

Sagitario (22 de noviembre - 21 de diciembre): Se presentarán oportunidades de aventura. No dudes en salir de tu zona de confort y explorar nuevas actividades. Capricornio (22 de diciembre - 19 de enero): Se trata de celebrar tu cumpleaños y reflexionar sobre lo que deseas en el año que viene. Es un buen momento para cuidar de tu salud.

Acuario (20 de enero - 18 de febrero): La introspección y la meditación serán beneficiosas. Aprovecha para organizar tus pensamientos y prepararte para el año nuevo.

Piscis (19 de febrero - 20 de marzo): Las conexiones amorosas y amistosas estarán en el centro de atención. Expresar tus sentimientos fortalecerá tus relaciones.



Un café con inspiración croata

- Amplia variedad de exquisito café
- Té Turco
- Fina Pastelería
- Deliciosos y variados sandwiches



En Av. Ambrosio O'Higgins 1216 - La Casona de Curacaví. Estacionamiento interior

Incendio del lunes deja un fallecido y alarma a la comunidad

I pasado lunes 23 de diciembre, un Trágico incendio estructural afectó a la comuna de Curacaví, cobrando la vida de una persona. Según la información publicada por Biobío, la víctima era un adulto. Equipos especializados acudieron al lugar para investigar las causas del siniestro y proporcionar apovo a los afectados.

El incendio comenzó en una vivienda y, debido a las condiciones climáticas, se propagó rápidamente convirtiéndose en un incendio forestal. El capitán Daniel Rojas, de Labocar de Santiago, informó que el equipo se trasladó al lugar de los hechos para recoger evidencias. "Encontramos el cadáver de una persona adulta que lamentablemente falleció a causa del incendio que consumió por completo el inmueble habitacional", explicó. Rojas añadió que "no se descarta la participación de terceras personas", dado que las pruebas serán analizadas en laboratorio antes de ser remitidas a la Fiscalía Local. Además, indicó que el siguiente paso sería la intervención del Servicio Médico Legal: "Estamos en espera del Servicio Médico Legal, quienes van a levantar el cuerpo y trasladarlo para los procedimientos correspondientes", afirmó. Durante la emergencia, Rubén Serrano, capitán



de la Tercera Compañía del Cuerpo de Bomberos de Curacaví, describió el desafío que enfrentaron. "Fuimos despachados alrededor de las 15:50 horas por un incendio estructural en una vivienda que estaba en fase de libre combustión", explicó. El viento ayudó a que el fuego se extendiera a la vegetación cercana, resultando en un incendio de interfaz que amenazó otros hogares en la zona. Serrano detalló que "contamos con el apoyo del personal de Conaf, tanto terrestre como aéreo, y también con la colaboración de la municipalidad mediante camiones aljibe". El alcalde de Curacaví, Christian Hernández, destacó el impacto de esta emergencia en medio de una difícil temporada para la comuna. "Hemos enfrentado al menos cinco incendios en las últimas dos semanas, dos de ellos significativos. El de hoy concluye con la pésima noticia de la pérdida de uno de nuestros ciudadanos", manifestó. Hernández también subrayó la importancia de la preven-ción, indicando que "cerca del 90% de los incendios se originan por descuido humano o imprudencia. Reiteramos el llamado a extremar todas las medidas que permitan evitar incendios como este"





(a) (f) (X) www.municipalidadcuracavi.cl



EL PLACER DE COMPARTIR... LAS BUENAS NOTICIAS

¡Suscríbete Gratis!

Suscripciones: revista@curacavive.cl \$\infty\$ +569 9668 1498 www.curacavive.cl









SORTEO CUATRIMOTO AFC 200 CC

TODAS LAS COMPRAS PARTICIPAN HASTA EL 31 **DE ENERO DE 2025**

COMPRA EN FERREJARDÍN, Y YA ESTARÁS PARTICIPANDO POR ESTA INCREÍBLE CUATRIMOTO



O AV. AMBROSIO O'HIGGINS 308, CURACAVÍ O 🗗 @FERREJARDIN 🔼 +569 6167 8569





Perros Gatos Aves de Corral Animales de Corral Collares **Antiparásitos** Shampoo Pipetas Antipulgas



Av. A. OHiggins 1744 Curacaví

- +569 9918 8255 Tel: 22835 3380
- La Cazadora Pet



MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA

Ruta 68 Km 32,5 - Caletera Norte - Curacaví

Los Mejores Dulces Artesanales Chilenos de la Zona tienen un solo nombre...



Av. O Higgins 2086, interior - Curacavi - +569 9324 3423 dulcesisabel.cvi@gmail.com